

Communiqué – 05 octobre 2025

Appel à prier pour la Paix

Deux ans après notre appel à la fin des violences et à la paix en Israël et en Palestine, la situation humanitaire et politique reste dramatique. Malgré les trêves temporaires et les efforts diplomatiques, la souffrance des populations civiles persiste. Tout mort est un mort de trop.

Le chemin vers la Paix est possible.

Elle exige le courage de reconnaître l'autre et de renoncer à la violence.

Des signes d'espoir émergent.

Des initiatives internationales se font jour.

Un plan de paix est examiné par les différentes parties.

À l'Esplanade des Religions et des Cultures, cette semaine, nous avons décidé de porter ensemble un message de fraternité et de dialogue dans nos prières et nous appelons nos communautés :

- A prier pour la paix et la protection des civils,
- A soutenir par nos prières les efforts diplomatiques en faveur de la paix et à respecter le droit international,
- A observer un moment de silence en mémoire de toutes les victimes.